

## - Communiqué de presse -

N° 21-12 Vitry-sur-Seine, le 22 avril 2021

## Non à la fermeture de La Poste d'Ivry-Plateau!

La Poste a décidé de fermer le bureau de poste d'Ivry-Plateau. C'est une casse des services publics dans la suite logique des restrictions des horaires d'ouverture des bureaux de La Poste du Perreux et de Bry-sur-Marne. Et tout cela à cause des suppressions d'emplois de guichetiers. C'est une réduction drastique qui va à l'encontre du service public pour tous les habitants. La Fédération CNL du Val-de-Marne appelle au rassemblement de vendredi 23 avril à 10H30 devant le bureau de poste pour soutenir les services publics.

Alors que La Poste réalise plus de deux milliards d'euros de bénéfices en 2020, sa direction continue le dégraissage de ses emplois et réduit les activités de ces postes locales. Il y a déjà les promesses de réduction des horaires sur les bureaux postaux du Perreux, le seul sur la commune, et de Bry-sur-Marne. Ce ne sont pas les seules attaques puisque les bureaux de Créteil sont aussi en danger et celui d'Ivry Plateau, qui pourrait être définitivement fermé à partir de septembre.

Ces réductions et suppressions sont causées non seulement par des suppressions d'emplois de guichetiers dans tous les bureaux, entre 12 % à Créteil et 29 % au Perreux et à Bry mais aussi par une réorganisation des services postaux. La Poste continue d'organiser la casse du service public postal sur le département. Ces dégradations entraînent des difficultés importantes dans la vie quotidienne des habitants.

A l'heure où les services publics restent plébiscités par les habitants, que la fracture numérique est encore très forte dans le département et que les citoyens sont encore très attachés au contact humain, nous devons toutes et tous lutter pour la sauvegarde de ces lieux privilégiés de liens sociaux.

La Fédération CNL du Val-de-Marne appelle au rassemblement qui aura lieu **vendredi 23 avril à 10H30 devant le bureau de poste d'Ivry-Plateau** (168 Boulevard de Stalingrad, 94200 Ivry-sur-Seine). Nous demandons le maintien du service public de la Poste dans le département avec le maintien des emplois et le développement du service de proximité et des horaires d'ouverture de plus grande amplitude.